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Père : Raoul LEFORT Mère : Blanche PINSONNEAULT

Décès le : 2004-08-27 Parution : 2004-08-30

IMPRIMER
Gilbert LEFORT

Fiche créée le : 2004-08-27

Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

Lefort, Gilbert LA MAISON FUNÉRAIRE SERGE LEGAULT 81, boul. St-Laurent, Hull, Qué., J8X 1L8 a le regret de vous
faire part du décès de MONSIEUR GILBERT LEFORT 1914 - 2004 décédé le vendredi 27 août 2004, à l'âge de 90
ans. Prédécédé par ses parents: Raoul Lefort et Blanche Pinsonneault, ses frères: Georges et Jean et ses soeurs:
Cécile et Isabelle, il laisse dans le deuil deux frères: Ernest (feu Rita Brunet) et Henri (Lucille Poulin) de Gatineau;
une soeur, Hélène de Gatineau. Il laisse également quatres nièces: Michelle, Suzanne, Marie-France et Louise
ainsi que quatre neveux: Pierre, Jacques, André et Pierre. VISITES: le mardi 31 août de 10h à 11h. CÉRÉMONIE
RELIGIEUSE: aura lieu le mardi 31 août à 11h, à la maison funéraire Serge Legault Inc. Parents et ami(e)s sont
invités à y assister. DONS: à la Société Alzheimer de l'Outaouais Québécois, 300, boul. St-Raymond, Gatineau, Qc.,
J9A 1V9, seraient appréciés. Pour de plus amples renseignements, veuillez composer (819)771-6289. Pour vos
messages de condoléances par télécopieur (819)771-7066 ou par courriel à slegaultmf@bellnet.ca.LEFORT,
Gilbert 1914-2004 Passed away on Friday, August 27, 2004 at the age of 90. Predeceased by his parents Raoul
Lefort and Blanche Pinsonneault, his brothers Georges and Jean and his sisters Cecile and Isabelle. Loving
brother of Ernest (late Rita Brunet), Henri (Lucille Poulin) and Helene of Gatineau. He will also be sadly missed by
his nieces Michelle, Suzanne, Marie-France and Louise and his nephews Pierre, Jacques, Andre and Pierre.
VISITATIONS: Tuesday, August 31 from 10 a.m. to 11 a.m. CEREMONY: will be held on Tuesday, August 31 at 11
a.m. at Serge Legault Funeral Home. Relatives and friends are invited to attend. DONATIONS: to the Alzheimer
Society, 300, St-Raymond Blvd., Gatineau, PQ, J9A 1V9 would be appreciated. Funeral arrangements by Serge
Legault Funeral Home Inc., 81 St.-Laurent Blvd., Gatineau, Qc. J8X 1L8. For your messages of condolence send a
Facsimile to (819) 771-7066 or e-mail slegaultmf@bellnet.ca. The Ottawa Citizen
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